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積 寒 協 ニ ュ ー ス 
 

５月２８日（火）に平成２５年度の理事会が開催され、来

年度政府予算に係る要望書について協議が行われました。 
また、６月３日（月）には、会長をはじめ役員が自由民主

党、総務省、国土交通省に対して雪寒地帯対策の要望活動を

行いました。 
 
５月 28 日（火）15:00 から、都道府

県会館（東京都）にて平成 25年度の理

事会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会では、平成 26年度政府予算に

関する要望書（案）に関連して、平成

24 年度の道路除雪費に係る国庫支出

金の状況等についての報告や雪寒地帯

の現状や重要性を理解してもらうため

の情報発信、地吹雪に対する注意喚起、

空き家問題などについて意見交換が行

われました。 

また、６月３日（月）には、本会会

長の泉田新潟県知事、副会長の浜田美

瑛町長、理事の島田栄村長、監事の上

村津南町長が、自由民主党、総務省、

国土交通省に対して雪寒地帯対策の要

望活動を行いました。 

応対していただいた方は、次のとお

りです。 

○自由民主党 政務調査会長代理 

宮沢 洋一 様 

○総務省   大臣政務官 

北村 茂男 様 

○国土交通省 道路局長 

 前川 秀和 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長からは、積雪寒冷地帯の実情や

財政事情等について説明し、特に、道

路除雪費等に係る国庫支出金の総額確

保や積雪寒冷地帯の特別な財政需要に

配慮した特別交付税の配分、地域の雪

処理の担い手を確保・育成するための

支援、空き家の除排雪等が適切に行わ

れるための総合的な法制度の整備や財 

(平成２５年度理事会の様子) 

(自由民主党の宮沢政務調査会長代理への要望。左

から島田理事、泉田会長、宮沢政務調査会長代理、

浜田副会長、上村監事) 
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政支援など、積雪寒冷地帯の住民の命

と生活を守り、地域振興を図るための

施策の実施を強く要望しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

要望活動に応対していただいた宮沢

政務調査会長代理からは、豪雪地帯の

状況についてご理解いただいたほか、

与党としてしっかり対応する旨のご発

言がありました。 

北村総務大臣政務官からは、雪の怖

さも恵みもよく理解しているので、総

務省としてやるべきことはやらせてい

ただきたいとのご発言がありました。 

 

 

 

前川道路局長からは、道路除雪に係

る国庫支出金が本来の交付額に達して

いない状況等についてご理解を頂きま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○要望活動参加者 

会 長 新潟県知事  泉田 裕彦 

副会長 美瑛町長   浜田 哲 

理 事 栄村長    島田 茂樹 

監 事 津南町長   上村 憲司 

理事代理  飯山市副市長 月岡 寿男 

     新庄市副市長 伊藤 元昭 

北海道地域づくり支援局 
地域活力担当局長 

         中村 進 

青森県東京事務所所長 

             堀内 元博 

      長野県東京事務所所長 

             小林 利弘 

            （敬称略） 

積雪寒冷地帯において住民が安全・安

心に暮らせる地域づくりに向けて取り

組んでいくことは、本会の重要な役割で

ありますので、今後とも本会活動に対す

るご理解とご協力を宜しくお願いいた

します。 

(総務省の北村大臣政務官へ要望事項を説明する泉田会長) 

(国土交通省の前川道路局長への要望。左から月岡理事代理、

伊藤理事代理、泉田会長、前川道路局長、島田理事) 

(総務省の北村大臣政務官への要望。左から小林理事代理、

伊藤理事代理、泉田会長、北村大臣政務官、島田理事、月

岡理事代理) 


